

26.10.2014 - Radio Vatikan

D: „So angstfrei wie in Rom“

Die 35. Bundesversammlung der „KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche“ in Essen fordert die deutschen Bischöfe auf, den Dialog über die Themen der Familien-Synode so offen und angstfrei wie in Rom jetzt auch in Deutschland zu führen. Rechtzeitig vor der nächsten Familien-Synode vom Oktober 2015 sollten konkrete Ergebnisse vorgelegt werden. Die Bundesversammlung der katholischen Reformbewegung unterstützt außerdem den Aufruf des Bundes Neudeutschland für ein "Bündnis für eine Synode" der deutschen Bistümer, die dem „Dialogprozess“ folgen soll. Dabei fordert „Wir sind Kirche“ eine gleichberechtigte Beteiligung der Laien an den Entscheidungen.

Am Freitagabend stellte der Generalvikar des Bistums Essen, Klaus Pfeffer, den Dialogprozess der vergangenen Jahre und das daraus entstandene Zukunftsbild des Bistums vor. Seinen Besuch bei der Bundesversammlung hatte er ausdrücklich als Zeichen der Wertschätzung von „Wir sind Kirche“ angekündigt.

(pm 26.10.2014 sk)

http://de.radiovaticana.va/news/2014/10/26/d:_%E2%80%9Eso_angstfrei_wie_in_rom%E2%80%9C/_ted-833124

Zuletzt geändert am 28.10.2014